

# Journées du patrimoine

## Afflux de visiteurs au fort de Bessoncourt

Malgré un samedi matin très pluvieux, 70 personnes sont venues visiter le fort de Bessoncourt. Dimanche, ce sont 120 autres passionnés d'histoire locale qui ont profité des explications détaillées de cinq guides et de la vigilance de dix serre-files, tous bénévoles de l'association du fort de Sénarmont. En attendant les visites, le public a pu parcourir la belle exposition qui retrace les prouesses de Séré de Rivière, le Vauban du XIX<sup>e</sup> siècle.

### Circuit allongé

Cette année, les membres de l'association ont réalisé une passerelle qui, côté est, permet maintenant d'accéder au double coffre de contre-escarpe, ce qui allonge un peu le circuit de la visite qui durait une heure et demie jusque-là.



■ **Devant la belle affluence, l'association du fort de Sénarmont a rajouté des visites.**

Petit à petit, les bénévoles récoltent le fruit de leur investissement personnel pour sauvegarder ce patri-

moine. Ils développent progressivement l'accessibilité des différents secteurs de l'édifice sans en négliger la

sécurité. Les guides disposent par exemple d'un système de communication talkie-walkie.